

Surat Kabar : Republika

Tgl/Bln/Thn : 24 April 2012

Subyek : Lingkungan

Halaman : 2

Menhut: KBS untuk Mengenal Lingkungan

Setara
24/4/12
Republika

JAKARTA — Gerakan penghijauan penting dilakukan sejak dini. Kementerian Kehutanan (Kemenhut) mencanangkan Kebun Bibit Sekolah (KBS) pada para pelajar. "KBS penting dilakukan para pelajar di Indonesia untuk mengenal lingkungannya," ujar Menteri Kehutanan (Menhut) Zulkifli Hasan dalam acara Green Action "Ini Pohon Saya" di Jakarta, Senin (23/4).

KBS ini merupakan penanaman pohon yang dimulai dari bibitnya, bagian dari Gerakan Penanaman Satu Miliar Pohon. Aksi itu perlu dilakukan agar para pelajar mengenal dan cinta dengan pohon dan lingkungan sejak dini.

Untuk menyukseskan program KBS dalam rangka penghijauan dan penanaman pohon, Kemenhut menandatangani MoU dengan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Kemendikbud) agar program itu berhasil.

Bentuk kerja sama ini seperti penyediaan bibit dan mencari lokasi lahan-lahan kritis untuk penanaman pohon dari Kemenhut. Sedangkan, Kemendikbud akan mengerahkan peserta didik, para guru, dosen, dan pimpinan lembaga pendidikan untuk menanam pohon di seluruh Indonesia.

Selain Kemendikbud, kerja sama juga dilakukan dengan perusahaan-perusahaan swasta, baik nasional maupun multinasional untuk menyalurkan dana-dana *corporate social responsibility* (CSR). Dana CSR itu disalurkan pada program berbasis penyelamatan lingkungan dan sumber daya alam terkait pemberdayaan masyarakat.

Sehingga, program penanaman satu miliar pohon dari Kemenhut sejak 2010 lalu akan semakin berhasil. Sebab, hingga akhir 2011, Kemenhut telah menanam 1,7 miliar pohon. "Alhamdulillah gerakan satu miliar pohon cukup berhasil. Bumi kita ini cuma satu, jadi harus dijaga dengan terus melakukan penghijauan."

Sementara, aksi Green Action "Ini Pohon Saya" merupakan aksi nyata dengan menanam pohon di 100 sekolah wilayah DKI Jakarta. Rangkaian aksi ini berlangsung dari 23 hingga 25 April 2012, dimulai dengan pemukulan gong dan penyerahan plakat "Ini Pohon Saya" dari CEO MNC Group Harry Tanoesoedibjo pada Menhut Zulkifli Hasan.

Acara lanjutan, yakni penandatanganan prasasti "Ini Pohon Saya" dari Menhut, CEO MNC Group, dan Kepala SMA 70 dilanjutkan penanaman 30 pohon di SMA 70 Bulungan Jakarta Selatan, yang dilakukan 14 perusahaan.